



Enam ASN DPKP Positif Covid-19

SEBANYAK enam aparatur sipil negara (ASN) di lingkup Pemprov DIJ terjangkit Covid-19. Para ASN meliputi tiga laki-laki dan tiga perempuan yang sehari-hari bekerja di Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan (DPKP) DIJ.

Wakil Kepala Dinas DPKP DIJ Syam Arjayanti mengungkapkan, awal kasus bermula dari pegawai DPKP berjenis kelamin perempuan yang melakukan perjalanan keluar kota untuk menghadiri acara keluarga saat cuti bersama akhir Oktober lalu. Usai bepergian, pada 2 November, dirinya merasa kurang enak badan dan memutuskan untuk *swab* mandiri. "Hasilnya positif," jelas Syam kemarin (18/11).

Pegawai ini sempat berkantor pada 2 hingga 4 November dan melakukan kontak langsung dengan rekan kerja yang berada satu ruangan. Kemudian pada 5 November seluruh seksi tempat pegawai yang terkonfirmasi ini diwajibkan untuk *work from home* (WFH) atau bekerja dari rumah.

Setelah ada penemuan ini pihaknya melakukan pelaporan kepada Gugus Tugas Penanganan Covid-19 DIJ serta Dinas Kesehatan Kota Jogjakarta. Upaya penanganan dilakukan meliputi *contact tracing* yang menunjukkan ada delapan orang yang melakukan kontak langsung dengan pegawai terkonfirmasi positif itu. "Mereka langsung menjalani

swab. Dari 8 orang, lima dinyatakan positif," tuturnya.

Syam menjelaskan, kelima pegawai yang terkonfirmasi positif Covid-19 tersebut terdiri atas laki-laki berusia 30 tahun asal Sleman, laki-laki 58 tahun asal Bantul, laki-laki 32 tahun asal Kebumen, perempuan 25 tahun asal Nganjuk, dan perempuan 30 tahun asal Sleman.

Dari enam pasien itu, satu orang menjalani isolasi di Asrama Haji, dua orang di Balai Pengembangan Sumber Daya Manusia dan Penelitian (BPSDMP) serta tiga orang melakukan isolasi mandiri. "Mereka sebagian besar OTG. Jadi bisa diisolasi mandiri untuk proses penyembuhannya," ujar Syam. (tor/bah/rg)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kecamatan Gondomanan			

Yogyakarta, 18 Januari 2021
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005